

Natürliche Umwelt und bebaute Umwelt bilden den Lebensraum des Menschen. Architektur hat die Aufgabe, die bebaute Umwelt in allen Lebensbereichen menschlich zu gestalten - sei es nun für die Familie, für die Nachbarschaft, am Arbeitsplatz, in der Freizeit oder bei der Dorf- und Stadtgestaltung insgesamt. Baukultur kann aber nur entstehen, wenn sich Bauherr, Architekt und Nutzer zusammen in einem schöpferischen Dialog für die Lösung der Bauaufgabe engagieren.

Um das öffentliche Bewusstsein für die Baukultur im Alltag zu schärfen, hat die Architektenkammer Baden-Württemberg im Landkreis Karlsruhe unter der Schirmherrschaft des Landrats Dr. Christoph Schnaudigel das Auszeichnungsverfahren „Beispielhaftes Bauen“ ausgelobt.

Von 72 eingereichten Bauprojekten wurden 20 ausgezeichnet, wobei sich davon 4 Objekte in Bretten befinden. Die Ausstellung zeigt Bilder und Erläuterungen der prämierten Bauwerke.

# Ausstellung

## Beispielhaftes Bauen Landkreis Karlsruhe 2006-2013



BRETTEN

## Programm

### Begrüßung

Martin Wolff  
Oberbürgermeister

### Einführung

Moritz Ibele  
Vorsitzender Kammergruppe  
Karlsruhe - Landkreis  
Architektenkammer Baden-Württemberg

Musikalische Umrahmung:  
Ensemble der Jugendmusikschule Unterer  
Kraichgau e.V.

Dauer der Ausstellung: 05.03. - 02.04.2015

Zur Eröffnung der Ausstellung

## **Beispielhaftes Bauen im Landkreis Karlsruhe 2006-2013**

möchte ich Sie am

**Donnerstag, 5. März 2015 um 18 Uhr  
in das Foyer des Rathauses Bretten**

herzlich einladen.



Martin Wolff  
Oberbürgermeister

Um Antwort wird gebeten bis 03.03.2015  
unter Tel. 07252-921 443 oder  
E-Mail: kultur@bretten.de